
函館市地域公共交通協議会 令和５年度第１回総会会議録 

開催日時 令和５年６月２３日（金） １５時００分～１５時４０分 

開催場所 函館市役所 ８階大会議室 

議  題 

(１) 副会長の選任について 

(２) 令和４年度事業報告および収支決算について 

(３) 令和５年度事業計画（案）および収支予算（案）について 

(４) 令和６年度函館市地域内フィーダー系統確保維持計画について 

(５) その他 

出 席 者 

協議会委員                          （計１９名） 

 奥平委員，中小路委員，西村委員，森委員，渡部委員，岩橋委員，今村委員， 

髙村委員，大友委員，酒井委員，大委員，渡邊委員，春山委員，榎本委員， 

廣瀬委員，池田委員，巳扇委員，市丸委員 

横田（有）委員（一般社団法人函館地区ハイヤー協会 専務理事 山本氏代理出席） 

 

報道関係                            （計 ０社） 

 

傍聴者                             （計 ０名） 

欠 席 者 
協議会委員                         （計 ６名） 

大岩委員，佐々木委員，石崎委員，新井田委員，前田委員，久保田委員 

事務局の 

出席者の 

職 氏 名 

函館市企画部計画推進室交通政策課長 横山 敬一 

函館市企画部計画推進室交通政策課主査 渡辺 大輝 

函館市企画部計画推進室交通政策課主任主事 沼田 伸之輔 



 - 1 -

１ 開  会 【事務局／沼田主事】  
 

２ 議  題 

 

（１）副会長の選任について 

 
【奥平会長】 
・ 議題（１）の「副会長の選任について」，所属組織の人事異動に伴う委員の

改選により，副会長が空席となっており，規約第６条第２項によると，副会

長は会長が指名することとなっていることから，前副会長の横田氏の後任で

ある，渡邊委員にお願いしたい。 

  渡邊委員いかがか。 

 

【渡邊委員】 

・ お引き受けする。 

 

【奥平会長】 

・ それではお願いする。 
 

（２）令和４年度事業報告および収支決算について 

 
【奥平会長】 
・ 議題（２）の「令和４年度事業報告および収支決算について」，事務局から

説明をお願いする。 

 

【事務局／渡辺主査】 

・ （資料１－１，１－２に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ 協議会の会計は監事が監査することとなっているので，監事を代表して西

村委員に監査結果の報告をお願いする。 

 

【西村委員】 

・ 令和４年度における，函館市地域公共交通協議会の収入および支出につい

て，帳簿，証拠書類ならびに預金通帳の内容に基づき監査を実施した結果，

収支決算書のとおり適正に処理されているものと認められたので，ご報告す

る。 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 
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＜質疑なし＞ 

 
【奥平会長】 
・ 特に意見がないようなので，本件について，事業報告および収支決算を承

認するということでよろしいか。 

 
＜異議なし＞ 
 
【奥平会長】 
・ それでは本議案を承認する。 
 

（３）令和５年度事業計画（案）および収支予算（案）について 

 
【奥平会長】 
・ 議題（３）の「令和５年度事業計画（案）および収支予算（案）について」，

事務局から説明をお願いする。 

 

【事務局／渡辺主査】 

・ （資料２－１，２－２に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑なし＞ 

 
【奥平会長】 
・ 特に意見がないようなので，本件について，事業計画（案）と収支予算（案）

を承認するということでよろしいか。 

 

＜異議なし＞ 
 
【奥平会長】 
・ それでは本議案を承認する。 
 

（４）令和６年度函館市地域内フィーダー系統確保維持計画について 

 

【奥平会長】 
・ 議題（４）の「令和６年度函館市地域内フィーダー系統確保維持計画につ

いて」，資料に基づき，事務局から説明をお願いする。 
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【事務局／渡辺主査】 

・ （資料３－１，３－２に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑なし＞ 

 
【奥平会長】 
・ 特に意見がないようなので，本件について，計画案を承認するということ

でよろしいか。 

 
＜異議なし＞ 
 
【奥平会長】 
・ それでは本議案を承認する。 
 

（５）その他 

 

【奥平会長】 
・ 予定していた議題は以上だが，その他，皆様から何かあるか。 

 

【廣瀬委員】 
・ 昨年１２月１６日に発生した脱線事故について，再発防止策を含めご報告

する。 

・ （当日配布資料に基づき説明） 

・ 更に，配布資料にはないが，本年５月にも軌道内の異物に係る脱線事故が

発生しており，いずれの場合も，けが人等が出なかったことは不幸中の幸い

だったが，改めて安全運行に努めていく。 

・ このほか，今年は路面電車の運行開始１１０周年であり，各種記念事業の

展開を考えている。まず６月２９日にハイカラ號の特別運行をする。 

・ （当日配布資料に基づき説明） 

 

【奥平会長】 
・ 事務局から何かあるか。 

 
【事務局／渡辺主査】 
・ 次回総会については，８月頃に開催を予定しており，日程が近付いたら改

めてご案内する。 
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【奥平会長】 
・ 他になければ，これで予定した議事をすべて終了したので，進行を事務局

にお渡しする。 

 

３ 閉  会 【事務局／沼田主事】 


